

## Große Ehrensenatsfeier am 24. Januar 1969

Zur ausgezeichnet gelungenen Ehrensenatsfeier trafen sich die Ehrensenatoren mit ihren Angehörigen, die Mitglieder des Ehrenpräsidiums, die Ehrengardekommandeure der Schlott-Garde, das närrische Präsidium der 1. G.C.G. und die Garden im festlich dekorierten großen Saal „Zum grünen Laub“. Unter der Prominenz der Griesheimer Narrenzunft, Bürgermeister Hans Karl, Gottfried Milde (MdL), Stadtverordnetenvorsteher Hermann Donnig und Ehrensenatspräsident Willi Johann. Vom Präsidiumstisch aus begrüßte der närrische Ministerpräsident Heinz Rauschkolb Griesheims Prominenz im Schmuck der närrischen Ehrenmützen. Er fand herzliche Worte für seine Ehrengäste und lobte ganz besonders die glückliche Gemeinschaft mit den Ehrengremien der 1. G.C.G. Nach den Begrüßungsworten des Sitzungspräsidenten Franz Pavlicek, stellte sich der Ehrensenatspräsident Willi Johann, in heiteren und launigen Versen seinem Ehrensenat vor. Im Zeichen seines Berufsstandes brachte er eine riesige Zange mit, sah aber keine Veranlassung sie an seinen Ehrensenatoren auszuprobieren. Im Rahmen der anschließenden Feier ergoß sich ein reicher Ordensegen über die Senatoren. Ehren- und Sonderminister und auch an Beförderungen wurde nicht gespart. Zu Vicepräsidenten des Ehrensenats wurden Bürgermeister Hans Karl und Gottfried Milde (MdL) ernannt. Die Einführungsreden der beiden Vicepräsidenten bewiesen schlagfertigen Witz und Humor (die Politik kam auch nicht zu kurz) und ließen kein Auge trocken. Heinz Rauschkolb überreichte anschließend Bürgermeister Hans Karl die Ehrenzwiebel der 1. G.C.G. auch zur Verzierung seines Schreibtisches, der, wie er sagte, auf ihn so einen nackten Eindruck gemacht hätte. Hans Karl dankte und meinte, das wäre die Zwiebel, die den Darmstädtern das Wasser in die Augen treibt.

Frau Lilo Schupp wurde zur Obristin und Hans Bentz zum General der Schlott-Garde befördert. Die Rede des neuen Generals hatte Band an den Hosen und wurde von dem dankbaren Publikum herzlich mit Beifall belohnt. Ein weiterer Höhepunkt der Senatsfeier, war die Ernennung der neuen Ehrensenatoren. So wurde Frau Trudel Melk aus Bad Kreuznach, Stadtverordneter Johannes Knarr und der Chef der Bestinos, Willi Best, unter dem Beifall der Gäste in den Kreis der Ehrensenatoren aufgenommen.

Nach dem gemeinsam eingenommenen, vorzüglichen Festessen, gestalteten die Bestinos, Heini Merker, Franz Pavlicek, Marion Wicht, Heinz Rauschkolb, das Tanzcorps der Garde und die „Drei Terrys“ ein unterhaltsames Programm. Alle waren sich später einig, es war ein „Bomben-Abend“.

## Die Termine unserer Veranstaltungen in der Kampagne 1970

Am 16. Januar 1970	die „Große Ehrensenatsfeier“
am 23. Januar 1970	der „Herrenabend“
am 25. Januar 1970	die „Ordensfeier“
am 31. Januar 1970	der I. G.C.G.-Ball
am 7. Februar 1970	der II. G.C.G.-Ball
am 10. Februar 1970	der „Kräppelkaffee“

und im Oktober 1970 die große Tagung der „Interessengemeinschaft mittelhessischer Karnevalverbände“ in Griesheim, verbunden mit einem Bunten Nachmittag unter dem Motto „Ein buntes Allerlei - aus Griesheims Narretei“.

## Kartenvorverkauf für die Bälle in der kommenden Kampagne

Aus organisatorischen Gründen und um eine Überfüllung bei unseren Bällen zu vermeiden, sollen die Eintrittskarten für 1970 erstmalig in einer zentralen Vorverkaufsstelle ausgegeben werden. Die Plätze sind selbstverständlich numeriert und jeder Gast hat es daher selbst in der Hand, sich seinen Platz zu wählen. Es geht heute schon die Bitte an unsere Gäste, ihre Gesellschaften rechtzeitig zusammen zu stellen und nach Bekanntgabe der Vorverkaufsstelle und des Termins, ihre Karten dort abzuholen. Es werden nur eine bestimmte Anzahl Karten zum Verkauf freigegeben, deshalb ist eine rechtzeitige Disposition unbedingt erforderlich. Wir hoffen, liebe Freunde und Gäste der 1. G.C.G., daß Sie für diese Maßnahmen Verständnis haben. Unser Bestreben geht in erster Linie dahin, Sie auf jeden Fall und in jeder Weise zufriedenzustellen.

## Wechsel im Präsidium der 1. G.C.G.

Nach sorgfältigen Überlegungen und um eine noch bessere Organisation der 1. G.C.G. zu gewährleisten, wurde eine Umstellung der Präsidiumsspitze vorgenommen. In der Sitzung am 28. Februar kamen die langfristigen Planungen zu einem Abschluß. Das Präsidium wird Willi Nothnagel, als Ministerpräsident führen. Jürgen Schupp, ist nach dem Ausscheiden von Franz Pavlicek, der neue Sitzungspräsident. Heinz Rauschkolb, der seitherige Ministerpräsident, ist der Chef der Staatskanzlei. Heinz Schupp, Chef des Protokolls. Peter Wicht, Ordenskanzler. Heini Merker, Emil Hagemann, Georg Fiedler, Georg Funk, Eugen Gerhard, Gerhard Münch und Philipp Schaffner bekleiden weiterhin ihre seitherigen Funktionen. Durch eine planvolle Arbeits- und Funktionsgliederung wird ein reibungsloser Ablauf der Vereinsarbeit gesichert.

### Närrische Kurznachrichten

Die neue Kampagne hat schon wieder begonnen.

Der Bühnenentwurf für 1970 ist fertig. Es wird wieder ein Meisterstück von Hermann Jäger.

Die Vorplanungen, für die kommenden Veranstaltungen, sind soweit abgeschlossen.

Die „Bonanza-Bar“ war ein voller Erfolg. Sie ist schön gemütlich und eng.

Die Waschanlage hinter der Bühne soll aber tatsächlich bis 1970 fertig werden.

Die Gardistinnen der Schlottgarde trafen sich bei ihrer Obristin Lilo Schupp zu einem zünftigen, geselligen Abend.

Am 1. G.C.G.-Marsch wird schon eifrig gebastelt. Wir sind voller Erwartung wie er ausfallen wird.

Jeden letzten Freitag im Monat ist eine Komiteesitzung.

### Glückwünsche

Herzlichen Glückwunsch zur „Silbernen Hochzeit“ unserem Ehrensator Heinrich Valt. Funk und seiner Gattin.

Oswald Schilling und Braut, herzliche Verlobungsgrüße.

Unserer ehemaligen Zeremonienmeisterin, Inge Feldmann, zur Hochzeit alles Gute.

Willi Schick wünschen wir baldige Genesung.

All unseren Mitarbeitern, Mitwirkenden, Freunden und Gönnern der 1. G.C.G., möchten wir an dieser Stelle noch einmal unseren herzlichsten Dank für die tatkräftige Mitarbeit an unseren Veranstaltungen aussprechen.

Die 1. Griesheimer-Carneval-Gesellschaft

wünscht allen

Mitgliedern, Freunden und Gönnern ein frohes Osterfest!